

Municipio de Coyhaique se reune con grupo Falabella y anuncian la llegada de la tienda a la capital regional

En el marco del plan de Desarrollo Económico que impulsa la Municipalidad de Coyhaique, liderada por el alcalde Carlos Gatica, la comuna recibirá próximamente a la tienda Falabella. Se trata de una serie de reuniones de trabajo que ha sostenido el jefe comunal con los gerentes de la empresa, que hoy se traducen en que la empresa privada concrete su inversión en la zona.

Lo que se busca promover es una capital regional con mayor cantidad de servicios, que tenga este tipo de tiendas, una capital que sea mas atractiva para el visitante, para el turista, pero también para quien quiera vivir en ella.

La llegada de Falabella a Coyhaique representa un nuevo hito en la segunda etapa del plan de desarrollo económico comunal, orientado a diversificar la economía local, atraer inversión privada y consolidar a la ciudad como un polo de servicios para la región.

Desde la compañía, el Gerente Comercial de Falabella Chile, Karim Hodali Seda, destacó la importancia de este arribo al Corazón de la Patagonia, asegurando que "estamos muy contentos con entrar a Coyhaique, teníamos muchas ganas de poder acercarnos a la comunidad, donde tendremos una propuesta integral con foco en moda, en vestuario y con la idea de trabajar un retail".

El ejecutivo agregó que el proyecto contempla la apertura de una tienda que permitirá la creación de 80 nuevos empleos, contribuyendo directamente al desarrollo económico y laboral de la comuna. Asimismo, se espera que la tienda inicie sus operaciones durante el primer semestre de este año.

Sobre la empleabilidad, el alcalde aseguró que se trabajará codo a codo con la OMIL con el objetivo de poder entregar los cupos laborales a la gente de la comuna, pero además, confirmaron que la llegada de esta tienda permitirá poder avanzar en la comercialización de productos regionales en las otras sucursales a nivel nacional, generando un impacto importante en la producción y comercio local.

Por su parte, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, valoró positivamente esta inversión, destacando el trabajo realizado desde el municipio para generar condiciones que permitan la llegada de grandes actores del

comercio nacional, en este sentido mencionó que "estamos muy contentos porque sigue avanzando en su segunda etapa nuestro plan de Desarrollo Económico que hemos impulsado, generando un espacio importante para el comercio nacional en nuestra comuna".

La instalación de Falabella en Coyhaique se suma a una serie de iniciativas que buscan dinamizar la economía local, ampliar las oportunidades laborales y mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas, consolidando a la comuna como un territorio atractivo para la inversión y el crecimiento sostenible.